



# Seremi de Vivienda y reanudación de obras de «Parque Barón»: "Proyecto se ejecutará en 14 meses de manera continua"



Una inversión de 23.407 millones de pesos (\$23.407.661.111) contempla el **proyecto urbanístico de Valparaíso, Parque Barón**, cuyas obras se mantienen paralizadas hace dos años, a raíz de hallazgos arqueológicos. Esta situación de statu quo ya no se mantendrá, pues las faenas se retomarán y ejecutarán en los próximos 14 meses. La puesta en marcha de esta iniciativa es considerada en términos presupuestarios como **la inversión más grande de la historia del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu)** en la Región de Valparaíso y tendrá zonas de esparcimiento desde el sector del Muelle Barón

hasta la avenida Francia. Raúl La Torre, coordinador de Extensión de la Universidad de Los Andes (UAndes) en conversación con **Puranoticia.cl** sostuvo que la zona ubicada cerca al Parque Barón es importante, porque **"aquello nos habla de la historia de la fisonomía actual de la ciudad de puerto, principalmente, porque fue una zona de comercio, una zona que está muy ligada también a las comunidades extranjeras que, finalmente, se ubican en el cerro Almendral, en el cerro Alegre y también en el Cerro Concepción**. Entonces, al encontrar en su momento el proyecto anterior indicios de algún tipo de resto arqueológico,

**Expertos llaman a respetar el patrimonio y evitar eventuales incivildades en el marco de esta iniciativa que promete cambiar el rostro del sector en Valparaíso. Cabe recordar que las faenas se retoman tras estar dos años paralizadas por hallazgo de restos arqueológicos.**

aquello, independiente de lo que mande la regla, la ley, es muy importante saber a qué se trata, pues aquello nos puede dar luces sobre la ciudad, sobre el comportamiento de sus iniciales pobladores, sobre el origen de estas familias importantes que, en su momento, llegaron o también cómo la población en cierto momento utilizó un espacio u otro". Agregó que "el tipo de resto ar-

queológico va más en relación a ciertos aspectos de carácter bélico - comercial de finales del XIX e inicios del XX. Insisto, quiere decir con la historia de la actual fisonomía de Valparaíso, a su carácter comercial y a su carácter de puerto principalmente, toda esa zona del Almendral, toda la zona más hacia el sur de Valparaíso, que el día de hoy la ciudad fue creciendo más hacia el norte, era un espacio importan-